



2024
AULA
der
Universität
Bern

**OFFENE
SCHWEIZ**

10. April 2024 | 18.15–20 Uhr

Sicherheitspolitik ist mehr als Armee und Neutralität

Joëlle Kuntz | Publizistin

Martin Dahinden | alt Botschafter

Peter Hug | Historiker

Die Neutralität, das «unsterbliche Denkmal» der Schweiz, wie hilfreich ist sie heute noch in unserem Verhältnis zu den engsten internationalen Partnern? Sollte neu Bündnisfreiheit statt Neutralität gelten? In jedem Fall soll eine auf die realen Risiken ausgerichtete Sicherheitspolitik mehr sein als territoriale Verteidigung. Sie erfordert ein viel grösseres Engagement der Schweiz für die Sicherheit jenseits der Landesgrenzen. Joëlle Kuntz richtet einen kritischen Blick auf die aktuelle Diskussion über die Neutralität. Martin Dahinden und Peter Hug fordern eine neue schweizerische Sicherheitspolitik.

Anschliessend Apéro

Anmeldungen über > www.sga-aspe.ch/veranstaltung/aula-april



SGA | ASPE

Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik
Associazione svizzera di politica estera
Association suisse de politique étrangère